



- 2420, rue Lemieux
- Québec, Québec
- G1P 2V4

Québec, 25 juin 2015

Bonsoir membres de L'ARC

Objet : Vague de méfaits au lac Carillon

Depuis le 23 avril dernier, nous connaissons une vague de méfaits sans précédent dans le secteur du lac Carillon. Impliqué dans cette Association depuis septembre 1994, je n'ai jamais connu une telle situation. C'est désastreux et il faut trouver des solutions.

Voici un bref résumé des méfaits et des dates où ceux-ci ont été constatés ::

- 23/04 Rue de la Sauvagine Porte de remise forcée, rien de disparu;
- 09/05 Rue des Ballades Une porte de garage forcée;
- 10/05 Rue des Mélodies Porte de garage, porte de cabanon et l'entrée du sous-sol forcées;
- 15/05 Chemin du Huard Portes de cabanon et de chalet défoncées, vol de plusieurs objets;
- 15/05 Chemin du Huard Porte de cabanon et de chalet défoncées, aussi plusieurs objets volés;
- 17/05 Rue Enchantée Vol d'une scie à chaîne dans un cabanon;
- 17/05 Lac à la Hache 2 chalets se sont faits voler;
- 23/05 Chemin du Huard Vol dans un chalet probablement en même temps que les 2 rapportés le 15/05;
- 26/05 Rue Enchantée Un système d'alarme retentit, une porte défoncée mais pas de vol et le voisin a été voir ce qui se passait...
- 30/05 Rue de la Bernache Tentative de vol par 2 personnes portant des *Full Face* en VTT, 1 rouge et 1 jaune;
- 30/05 Rue de la Bernache quelqu'un a vu un pick-up noir suspect avec 2 personnes à bord...
- 31/05 Rue des Mélodies Pick-up noir parti à toute vitesse d'une entrée quand il a vu une voiture près d'un chalet;
- 18/06 Rue de la Sauvagine Portes de cabanon et de chalet défoncées et vol de plusieurs objets;
- 18/06 Rue de la Sauvagine Porte de chalet défoncée et vol;
- 19/06 Rue de la Sauvagine porte de cabanon forcée mais pas ouverte, probablement en même temps que les 2 précédents;





- 2420, rue Lemieux
- Québec, Québec
- G1P 2V4

- 19/06 Rue des Mélodies Porte de garage défoncée, vol et même vol de la caméra de type « Vigil ».

Votre Association a posé quelques actes suite à ce malheureux état de fait. Nous vous en parlerons plus à l'assemblée générale.

J'ai communiqué personnellement avec l'officier responsable du poste de la Sûreté du Québec de la MRC de Mékinac à ce sujet et il m'a dit qu'il en faisait une affaire personnelle.

La police se promène régulièrement dans le secteur avec différents véhicules, ils utilisent aussi des VTT, car ils peuvent se cacher plus facilement. Ils vont dans les entrées de chalets, si les gens sont là ils leur donnent certains conseils etc.

J'ai aussi parlé avec le sergent détective chargé de l'enquête, celui-ci m'a confirmé que son patron a demandé l'aide d'un analyste de Montréal afin de faire le tour du dossier et de s'assurer que rien n'a été oublié. Ils ont fait des recherches sur un début de numéro de plaque avec la SAAQ et ils ont prélevé plusieurs indices sur différentes scènes de crimes.

Ce dernier m'a assuré qu'il y a échange d'informations entre les agents de Mékinac et ceux de Portneuf étant donné notre situation géographique.

Je lui ai aussi transmis un numéro de plaque d'immatriculation d'un Pick-up noir qu'une de nos membres a réussi à voir.

Le sergent détective a identifié un suspect mais il manque de preuves présentement. Il espère qu'avec l'analyste qu'ils seront capables de procéder. Il ne veut pas présentement aller l'interroger, car les vols vont peut-être arrêter, mais il ne pourra pas l'inculper et l'amener en cour.

Du côté de Portneuf, c'est sensiblement la même chose, dossiers regroupés, patrouille spéciale.

Quelqu'un m'a dit que la police avait prélevé beaucoup d'indices lors des derniers vols sur la rue de la Sauvagine, empreintes sur des bouteilles, empreinte de pieds, traces d'ADN etc.

Vous savez, la meilleure surveillance qu'on peut faire, c'est celle de type « Voisinage ».

Vous arrivez à votre résidence, prenez donc quelques minutes si vos voisins ne sont pas là pour aller faire le tour des résidences de vos deux voisins limitrophes. Ceci ne vous prendra que quelques minutes et si vous voyez une anomalie quelconque vous pourrez lui signaler.

Si vous ne connaissez pas ses coordonnées, communiquer avec nous, nous avons les coordonnées de presque tous les résidants.

Vous ne savez pas si votre voisin est là, ce n'est pas grave, allez-y quand même. S'il est là vous lui direz bonjour, il sera sûrement ravi de voir que vous vous préoccupez de sa sécurité.

Presque tous les résidants sont membres de l'Association, mais demandez à votre voisin s'il est membre; s'il fait partie de l'ARC, il sera au courant de votre démarche. S'il n'est pas au courant, vous devriez l'inviter à se joindre à nous. Faites-lui part des nos démarches et invitez-le à nous contacter.

Votre voisin n'est pas là, vous entendez arriver quelqu'un, assurez-vous donc que c'est votre voisin, ça ne sera pas long et si tout le monde le fait, on se rend mutuellement service.



- 2420, rue Lemieux
- Québec, Québec
- G1P 2V4

Vous vous promenez, vous voyez quelque chose d'inhabituel, ne vous gênez pas pour vérifier, je suis certain qu'il n'y a pas un de nos membres qui va vous reprocher de s'occuper de sa sécurité. Ne vous gênez pas pour prendre un numéro de plaque d'un véhicule qui vous semble suspect, nous le transmettrons à la SQ, ça peut les mettre sur une piste.

Pour terminer, concernant la planche à voile qu'un membre a retrouvé échoué sur le bord du lac, voici un commentaire de son propriétaire que j'ai reçu par courriel :

« J'ai oublié de vous dire que notre planche à voile était à plus de dix mètres dans le bois donc impossible que cette planche a marché jusqu'au lac....

De plus ces malfaiteurs ont laissé des boîtes de bières un peu partout sur notre quai et dans le lac! »

Il y avait des jeunes sur le party le 13 juin sur le lac, est-ce eux?

Sur ce, je vous souhaite un bel été, de belles vacances et au plaisir de vous croiser dans le secteur et de vous rencontrer lors de l'assemblée générale qui se tiendra le 10 octobre prochain.

Serge Lachance
Président

